

Thema: Physiotherapie**Redakteur:** Kreuzer

Therme Wien: Reha-Programm für Covid-Folgen

Atemprobleme, Abgeschlagenheit, starke Kopfschmerzen - die Folgen einer COVID-19-Infektion können in schweren Fällen Monate dauern. Und es kann auch Jüngere erwischen. Wie etwa die 28-jährige Ärztin, die sich jetzt zurück ins Leben kämpft. Die Therme Wien bietet dazu ein spezielles Reha-Programm an.

O-Ton: Alina Kunihs (Physiotherapeutin, Therme Wien Med), Christian (58 Jahre), Bianca Stuhlpfarrer (28 Jahre, Ärztin), Ralf Harun Zwick (Ärztlicher Leiter Ambulante Reha, Therme Wien Med)